



PRESSEMITTEILUNG

München, 5. Dezember 2022

Benjamin Trapp ist neuer Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Ansbach

Offizieller Einstand: Am Montag, 5. Dezember 2022, führte der Präsident des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung, Wolfgang Bauer, Benjamin Trapp als neuen Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Ansbach ein. Bei der Feierstunde in der Mehrzweckhalle der Landesfinanzschule Ansbach verabschiedete er zugleich Trapps Vorgänger Stefan Geßler.

Benjamin Trapp studierte Geodäsie und Geoinformation an der Universität der Bundeswehr München. Nach seinem Dienst bei der Deutschen Marine und dem anschließenden Referendariat trat er 2015 beim ADBV Schwabach als Leiter eines Außendienstbezirks in die Bayerische Vermessungsverwaltung ein. Sein weiterer Berufsweg führte ihn 2016 an das ADBV Neustadt a.d.Aisch und anschließend ab 2017 als Referent in die Abteilung VII (Digitalisierung, Breitband und Vermessung) des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat.

Der Amtsbezirk von Benjamin Trapp vereint die kreisfreie Stadt Ansbach als mittelfränkisches Verwaltungszentrum und den gleichnamigen, flächenmäßig größten Landkreis Bayerns mit seinen 58 Städten, Märkten und Gemeinden. Insgesamt umfasst sein neuer Verantwortungsbereich dabei eine Gesamtfläche von über 2.000 km² und über 280.000 Flurstücke.

Benjamin Trapp, Jahrgang 1982, ist verheiratet und Vater von zwei Kindern. Er ist geboren und wohnhaft im Landkreis Neustadt a.d.Aisch - Bad Windsheim, dem Nachbarlandkreis seines Amtsbezirks.

In seiner Einführungsrede sicherte der neue Amtsleiter den Kunden die zeitnahe und qualitativ hochwertige Erledigung von Katastervermessungen zu. Weiterhin werden die Kommunen auch bei der weiteren Nutzung von Förderangeboten zur Errichtung direkter Glasfaseranschlüsse unterstützt. Wichtig ist dem neuen Amtsleiter eine möglichst direkte und offene Kommunikation mit den Kommunen und Partnern im Amtsbezirk.

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich der Präsident des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV), Wolfgang Bauer, bei Benjamin Trapps Vorgänger Stefan Geßler, der das ADBV Ansbach seit 2017 geleitet hatte und nun die Leitung des ADBV Schwabach übernommen hat.

Weitere Informationen unter:

www.geodaten.bayern.de
www.adbv-ansbach.de
